



Automobilsporclub säubert den K4

BAD KÖTZTING. Die Mitglieder des Automobilsporclubs Bad Kötzting trafen sich auch in diesem Jahr, um den Wanderweg K4, für den der AC die Patenschaft übernommen hat, von Müll zu säubern. Der Wanderweg K4 führt vom Busparkplatz an der Ludwigstraße über die Uferpromenade, den Campingplatz, die Feßmannsdorfer Mühle, Haus, Bachmeierholz, Hauser Mühle und neuer Friedhof wieder zurück nach Bad Kötzting. Es war für die Aktiven erschütternd, wie viel Müll sich auf diesem Wanderweg gerade im

Stadtgebiet angesammelt hatte. Die Uferpromenade glich fast einer einzigen Müllhalde. Die Moral der Menschen hat sich anscheinend nicht gebessert, viele werfen alles gedankenlos in die Landschaft. Die mitgebrachten Müllbeutel füllten sich mit verschiedenem Abfall (Glasflaschen, Bierflaschen, Bierkrüge, Eisbecher, Dosen, Verpackungen, Zigarettenschachteln oder Papiertaschentüchern), die am Mittwoch nach getaner Arbeit ordnungsgemäß in Müllcontainern entsorgt wurden. (ksm)